

**ID : 1118**

**Catégorie : FLM**

**Nombre de mots : 752**

### **Ouvrez grand la bouche!**

Comment serait notre humanité sans la jeunesse qui nous entoure? Cette génération vit de la compréhension mutuelle dans les moments ardues de quelque discipline. Cette compassion que les jeunes ont à comprendre les enjeux des sports. Il n'y a rien de plus bénéfique pour eux que de promouvoir ce qui les passionne. Que ce soit de la nage, de la course, de la gymnastique ou du hockey, ce qui motive réellement les adolescents c'est les sports. Devenant de plus en plus des adeptes du sport, les jeunes ne cessent de nous impressionner lors des Jeux olympiques. Les Jeux olympiques ont d'ailleurs comme principale préoccupation de contribuer à bâtir un monde meilleur et le développement pacifique de l'humanité. Développer l'humanité c'est de varier et d'accroître notre société. Pourquoi s'en tenir aux sports habituels tandis que n'importe quelle discipline pourrait être en compétition? Mesdames et messieurs du comité olympique, puisque vous envisagez d'intégrer une nouvelle discipline pour les prochains Jeux, j'ai pensé que mon talent serait l'option la plus envisageable. Je vous propose d'inclure une discipline qui se nommera : la personne qui s'insère le plus de choses possibles et le plus rapidement dans la bouche.

Premièrement, je crois que mon talent serait la meilleure option puisqu'il permet d'inclure toutes nationalités, genres et physiologies confondus. En effet, si je me fie aux standards des sports que l'on voit c'est toujours le même genre de personnes. Il faut une personne rapide, grande et musclée, mais ces caractéristiques ne peuvent pas faire appel à tous. Selon Hélène Joubert, une journaliste scientifique, dans le texte Performance du sportif : c'est dans les gènes?, affirme en faisant référence aux gènes sportifs qui se transmettent : « il y a un environnement favorable, mais aussi une prédisposition génétique ». Malheureusement, ce n'est pas tout le monde qui a accès à ces gènes, il est donc primordial de donner la capacité à tous de pouvoir gagner dans une discipline des Jeux olympiques. L'omniprésence médiatique de l'acceptation des différences ne cesse d'augmenter. C'est devenu un enjeu de taille pour notre société. L'intégration de mon incroyable talent serait un excellent moyen de faire participer les individus qui ne possèdent pas les caractéristiques d'un athlète professionnel. Aucune norme physique n'a besoin d'être respectée, il suffit de savoir placer correctement et rapidement des choses dans sa bouche. D'autant plus que le respect est l'une des valeurs des Jeux olympiques, il serait

donc important d'intégrer différentes personnes afin de leur accorder de la considération pour ce qu'ils représentent. Force est de reconnaître que la diversité devrait prendre plus de place dans le monde olympique.

Deuxièmement, mon incroyable talent permettrait de rendre le sourire à plusieurs personnes. Effectivement, si vous qui faites partie du comité regardiez quelqu'un s'insérer le plus de choses dans la bouche très rapidement, n'auriez-vous pas un sourire aux lèvres? Assurément que oui! Cette allégorie me paraît imaginable dans le visage des spectateurs qui observeront la discipline. Selon une étude indépendante réalisée pour le compte du Comité International Olympique, c'est plus de trois milliards de personnes qui ont regardé les Jeux olympiques de 2020. Toutes ces personnes auraient la chance de pouvoir rire quelques instants. De même, le rire a des effets positifs sur notre corps, il permet de renforcer notre système immunitaire, d'alléger les émotions négatives, de renforcer des liens et de réduire l'anxiété. Les Jeux olympiques apportent un lot d'émotions tel que des frissons, des larmes et du stress, pourquoi ne pas faire changement et vivre des émotions plus joyeuses? Non seulement c'est une nouvelle discipline pour les Jeux olympiques, mais c'est également un divertissement réjouissant pour toutes les familles. En d'autres mots, ce talent pittoresque créera de nombreuses histoires insolites.

Pour conclure, l'idéal pour les Jeux olympiques de 2024 serait d'inclure mon incroyable talent : la personne qui s'insère le plus de choses possibles et le plus rapidement dans la bouche. Il mettrait en évidence les différences qui nous entourent dans le monde et inciterait tout un chacun à se démarquer à leur façon dans une discipline hors du commun. En plus, plusieurs auront la chance de passer un moment inénarrable. La devise des Jeux olympiques se dit « plus vite, plus haut, plus fort », elle met en évidence les aspirations progressistes visant ainsi le progrès humain. À l'aide de mon talent, l'essor de notre humanité pourrait s'améliorer en rendant hommage à cet apophtegme. Mesdames et messieurs du comité, continuons ensemble à faire croître notre monde et incluons un talent qui ne laissera personne indifférent.